

Résumé CA du 23 janvier.

3 membres sont excusés.

Après adoption du CR du CA du 07 novembre, un point est fait sur le retour du championnat de France des écoles de Bridge (CFEB) et du challenge de l'Iroise. Nous regrettons l'absence de la presse lors du CFEB qui réunissait 24 paires de joueurs. Le retour se fera au BCBI le 19 mai à partir de 13h15.

Le club compte 153 adhérents dont 96 licenciés. 2 nouveaux adhérents depuis novembre.

Le solde du compte courant s'élève à 2194€.

On note une diminution du nombre de participants aux parties libres depuis que le BCBI a proposé à ses adhérents le même service, le même jour et aux mêmes heures. Il semble en être de même pour la participation aux tournois du mercredi (à confirmer).

Le calendrier des parties libres est remis à jour jusque la fin de la saison.

Une réunion de district a lieu à Brest le 29 janvier.

Une réorganisation de l'arrière salle est prévue le vendredi 13 matin dès 9h30.

Georges nous a fait part de son absence pour les cours du 16/02 au 03/04. Les cours seront assurés par Jean Philippe après avis du CA.

Les membres du CA émettent leur accord afin que le club s'équipe d'un terminal de paiement électronique permettant les règlements par CB. Les frais engagés seraient de l'ordre de 300€ par an, voire plus si le club devait se rééquiper d'un téléphone portable.

Il est important que de bonnes volontés viennent rejoindre le CA afin de retrouver les 12 membres nécessaires au bon fonctionnement de notre association. Actuellement 2 postes sont disponibles.

Lors du tour de table, un échange concerne les tournois :

- Il est nécessaire que de nouveaux membres apprennent à utiliser le logiciel pour la mise en place des tournois.
- Lors des tournois, il est à regretter qu'à la suite de la pause-café, des verres restent sur les tables, les tables ne soient pas rangées, le sol ne soit pas nettoyé lorsque du liquide est tombé. Le bureau rappelle que les membres du CA sont là pour vous représenter, voter les décisions utiles au bon fonctionnement du SRBC, mais pas pour tenir le rôle de chevalier servant. Chacun peut aider.
- En fin de tournoi, **tous** les joueurs doivent aider à débarrasser la salle en totalité, les chaises doivent être rangées comme précisé en piles de 8 et la salle rendue propre.

Notre club organise la finale Espérance réservée aux joueurs de 4ème série le dimanche 12 avril. Fabienne rappelle que la demi-finale a lieu à Quimper le 21 mars et que vous pouvez vous y inscrire si votre indice le permet.

En fin d'échanges, la date du prochain CA est fixée au 27 mars.